

PT Dwima Jaya Utama, Mengucapkan: Selamat Merayakan Idul Fitri 1444 H

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.INFORMAN.ID

Apr 21, 2023 - 22:13



Suharsono, Manager PT Dwima Jaya Utama Group

PALANGKA RAYA - Keluarga besar karyawan beserta Managemen HPH PT Dwima Jaya Utama Group, mengucapkan "Selamat Merayakan Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1444 Hijriyah".

"Mohon maaf lahir dan Bathin," semoga kita selalu diridhoi oleh Allah SWT dan diberikan kesehatan serta dilancarkan segala usaha pekerjaan kita.

**Selamat Hari Raya
Idul Fitri 1444 H**

Minal Aidin wal faidzin, mohon maaf lahir dan batin.
Andai hati pernah berbalut dengki dan Andai tingkah
membuat marah. Mohon maaf lahir dan batin.
Selamat Idul Fitri 1444 H.

SUHARSONO DAN KELUARGA

Ucapan selamat atas kemenangan dibulan suci Ramadhan, karena telah dilaksanakan serta dilaluinya ibadah puasa bagi umat Muslim di Dunia.

Suharsono, Direksi pimpinan PT Dwima Jaya Utama Group, pada kesempatan ini menyampaikan ucapan segenap kepada masyarakat Kalimantan Tengah khususnya dan umumnya Indonesia.

"Mewakili keluarga besar PT Dwima Jaya Utama Group, selamat merayakan Hari Raya Lebaran Idul Fitri 1 Syawal 1444 Hijriyah tahun 2023, semoga kita diberikan kesehatan," kata Suharsono.

Manager Base Camp PT Dwima Jaya Utama, Tumbang Manggo , Kabupaten Katingan, Kalteng ini. Berharap pada tahun berikutnya, usaha - usaha yang akan dilaksanakan bisa berjalan baik, paska Pandemi Covid - 19 yang melanda dunia.

Banyak sektor usaha yang dikelola oleh kalangan sendiri hingga perusahaan gulung tikar dampak Pandemi ini. Serta usaha kemasyarakatan mengalami hal yang sama, namun menurutnya itu semua berkat usaha bersama agar Indonesia Bangkit.

HPH PT Dwima Jaya Utama Group, merupakan perusahaan terbesar di Kalteng di Sektor Kehutanan. Kehadiran perusahaan ini di wilayah desa Tumbang Manggo, kabupaten Katingan, membuat beberapa wilayah desa bisa terhubung secara infrastruktur jalan Logging yang telah lama dibuka.

Berbatasan langsung dengan wilayah Provinsi Kalimantan Barat. PT Dwima Jaya Utama. Merupakan penyumbang PAD terbesar di Kalteng, dan penggerak roda ekonomi masyarakat desa sekitarnya.